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      Аннотация

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы является изучение прибыли торгового предприятия, методологических подходов к анализу и планированию прибыли, ее  формированию и использованию. В соответствии с данной целью в работе решены следующие задачи: проведен анализ прибыли и рентабельности торгового предприятия, анализ экономической эффективности деятельности предприятия, анализ ликвидности баланса, платежеспособности, финансовой устойчивости и независимости предприятия, а так же анализ  использования общей  суммы чистой прибыли  предприятия в 2014-2015 гг.; проведено планирование общего розничного товарооборота, планирование общей суммы чистой прибыли предприятия, проведена оптимизация  использования чистой прибыли предприятием  в 2016г. Объект выпускной квалификационной работы - торговое предприятие ОАО «Левенгук», работающее на рынке  розничных продаж оптических приборов г. Санкт-Петербург и Северо-Западного региона России.
        

        
          The purpose of final qualifying work is to study the profits of commercial enterprise, methodological approaches to the analysis and planning of profit, its development and use. In accordance with this purpose in the following tasks: conducted analysis of profit and profitability of commercial enterprise, analysis of the economic efficiency of the enterprise, the analysis balance of liquidity, solvency, financial stability and independence of the company, as well as analysis of the use of the total net profit of the company in 2014- 2015 ; carried out the planning of the total retail turnover, planning the total net profit of the enterprise, the optimization of the use of net profit in 2016. The object of final qualifying work - trade enterprise JSC "Leeuwenhoek" working in the market of retail sales of optical instruments St Petersburg and North-West region of Russia.
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